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Katharina, créatrice d’émotions….

Violoniste passionnée, d’origine allemande et tchèque, 
Katharina vous propose Glamour et Elégance pour vos événements. 

Après des études du violon classique à l’âge de 6 ans à la prestigieuse Ecole de Suzuki 
à Munich, Katharina, se lance dans le violon électrique et y découvre sa passion. 

En Live dans les styles Classique, Lounge, Deep House, House, Pop, Dance, Electro…
Katharina vous transporte à travers ses créations musicales et ses improvisations, 
une passionnante invitation à la douceur entremêlée d’un rythme endiablé.

Monaco, Cannes, Saint Tropez, Courchevel, Paris, Londres, Saint Moritz et partout dans le 
monde, Katharina vous enivre dans une ambiance d’émotions intenses 

Katharina, creator of emotions…

Passionate violinist, of German and Czech origin, 
Katharina proposes you Glamour and Elegance for your events. 

After studies of the classical violin at the age of 6 at the prestigious Suzuki School in Munich, 
Katharina, starts the electric violin and discovers her passion.

Live in the styles Classic, Lounge bar, Deep House, House, Pop, Dance, Electro …
Katharina transports you through her musical creations and her improvisations, a fascinating 
invitation to sweetness mixed with a frenzied rhythm.

Monaco, Cannes, Saint Tropez, Courchevel, Paris, London, Saint-Moritz and all around the 
world, Katharina inebriates you in an atmosphere of intense emotions.
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katharina@pustka.de

www.facebook.com/katharina.pustka

Youtube: Katharina Pustka

+33(0)617225487
Booking solo, avec Dj, Saxophone , Ténor 


